



INICIO Y SECCIONES

Tenerife Canarias Islas Sociedad Ciencia y tecnología Sucesos Nacional Internacional Cultura y comunicación Hoy:

Titulares | Fotos Fotogalerías Vídeos Lo +

[laopinion.es](#) » **Tenerife**



El Cabildo de Tenerife da a conocer a los ganadores del Concurso Insular de Cuentos Infantiles



LAOPINION.ES El Cabildo de Tenerife ha premiado a los quince ganadores del XIII Concurso Insular de Cuentos Infantiles, organizado por el Centro de Calidad y Consumo responsable, integrado en el programa insular TF Innova.

En esta nueva edición se han batido todos los récords anteriores, con un total de 1.800 trabajos presentados por niños con edades comprendidas entre los 6 y 12 años, procedentes de diferentes centros escolares de Educación primaria de todo el territorio insular.

Las narraciones presentadas giraban en torno a la importancia del consumo responsable y la

buena utilización del agua. Por este motivo, los quince niños premiados obtuvieron un reconocimiento por parte del presidente de la Corporación Insular, Ricardo Melchior, y por el director insular de Innovación y Proyectos, Juan Antonio Núñez.

El Centro Insular de Calidad y Consumo Responsable, adscrito a la Dirección Insular de Innovación y Desarrollo de Proyectos del Cabildo y en el marco del programa Tenerife Innova, es un claro ejemplo de la apuesta de la Corporación Insular hacia la cultura de la calidad, ligada a la innovación empresarial, para mejorar la gestión y relaciones empresariales, así como para crear una cultura de consumo responsable que repercuta en la calidad de vida y bienestar de la ciudadanía.

Así pues, la Promoción de la Calidad y de la Innovación comparte el objetivo de impulsar la mejora y la competitividad en las empresas. En este sentido, la calidad supone un factor estratégico que aporta valor no sólo a la empresa, a la cual dota de un modelo de gestión organizativo que optimiza su eficiencia y facilita la mejora continua, sino también a los clientes consumidores y a la sociedad en general, que ven incrementadas la calidad y seguridad de los productos y servicios que adquieren. En consecuencia, la implantación de sistemas de gestión de la calidad en las empresas constituye innovación en la gestión, que considera la excelencia y que afecta a la gestión, a las personas, a los procesos y a los resultados (productos o servicios) de una organización.